
 

 

 

GRAND CONSEIL 
de la République et canton de Genève 

QUE 1776 

Signataire : Charles Selleger 

Date de dépôt : 1er septembre 2022 

Question écrite urgente 
Secrétaires généraux adjoints : évolution au cours de la 
législature 

Dans la perspective de la discussion du budget 2023, et en raison des 
nombreux changements présumés, au cours d’une législature qui a connu 
beaucoup de remaniements à la tête des départements et dans leurs 
attributions, j’adresse au Conseil d’Etat les questions suivantes : 

 
1. Quel est, au 1er septembre 2022, le nombre de secrétaires généraux 

adjoints (en termes de personnes et d’équivalents temps plein) dans 
chaque département ? 

2. Comment ce nombre a-t-il évolué dans chaque département, au cours 
de la présente législature ? 

3. Comment la masse salariale que représentent ces secrétaires généraux 
adjoints a-t-elle évolué au cours de la présente législature, à l’intérieur 
de chaque département ? 

 
Je remercie d’emblée le Conseil d’Etat de la réponse qu’il voudra bien 

apporter à la présente question écrite urgente. 


